

学校だより
8月



きらきらわく
わくドキドキ

[一時徹底事項]
・あいさつとふわふわ言葉の徹底
・いのちを守る基本的生活習慣の確立
・聴く力と自ら考え、表現・交流する力の育成

発行 校長 福本利江子

MAKABI Elementary School

「チーム真嘉比小60周年」



★6月21日、7月7日にドローンで、真嘉比小学校60周年記念の文字と、学校と児童の様子を空撮しました。前日は職員総出で大変な準備でしたが、出来上がりのビデオをみると、準備や当日の暑さを忘れるぐらいの感動でした。まさに、2022年の“チーム真嘉比”の象徴が、表現されているような出来栄でした。

60周年記念事業、ともに、全力で楽しみながら創っていきましょう。



思いをこめて伝えたい・・・

★7月4日は、クラブ活動見学の日。沢山のクラブを3年生が見学しました。全部で15のクラブをひとつひとつ見て回り、来年はどのクラブにしようかと、3年生はドキドキわくわくでした。バレエクラブは、外部講師の松川先生をお招きし指導を受けました。最後は、お姫様のような衣装で、心をこめて踊ることができました。夢ある素敵なひとときをありがとう・・・。



先生、あのね・・・

★6月27日～30日まで、年に2回の教育相談が実施されました。担任の先生と児童が1対1で話す機会はとても貴重です。子ども達は、この日だけは担任の先生を独占して、自分の気持ちや伝えたいことを一生懸命お話します。きっと、自分ひとりを見つけてくれる担任の力強い目力に、益々の信頼関係を築けたことでしょう。



学んでる、先生だって！！

★6月24日、教職員の校内研究全体会を行いました。3年生の山城圭祐先生が、キャリア教育といのちの大切さを融合した授業を実施し、限られたいのちだからこそ、なれる自分になって、輝いて生きる大切さを伝えました。その後、全教員で授業研究会をおこない、学びを深める貴重な1日となりました。

8月の主な行事予定 (予定)

- 8月7日 (～13日)リフレッシュ休暇[職員]
- 8月8日 (～10日)学校閉庁日
- 8月17日 石川青少年の家宿泊学習指導者研修会
- 8月26日 1学期後半開始/委員会活動
- 8月31日 児童朝会(体育委員会)

★7月7日から12日まで、個人面談が行われました。お忙しい中、ご参加本当にありがとうございました。短い時間でしたが、子どもを思う同じ気持ちで、互いに寄り添い、情報交換や相談ができた貴重な時間となりました。



ちょっとひといき

さあ、もうすぐ1学期前半終了です。ということは、夏休みの到来!!。子どもたちは、長い夏休みをとても楽しみに待ち焦がれています。是非、目標を見つけて、充実した時間として下さい。ただ、夏休みでも、コロナウイルスはお休みしません。是非コロナ予防だけではなく、交通事故・水の事故、そして熱中症等に気をつけ、楽しい夏休みとしてほしいと思います。そして1学期後半の初日には、大好きな真嘉比っ子の素敵な笑顔と出逢えることを心より願っています。「いのちを学ぶ」「いのちを守る」夏休みを、それぞれ精一杯楽しんで過ごしてくださいね。